

Protokoll zur 2.Sitzung des Seniorenbeirates der Gemeinde Stapel v. 18.02.25, Beginn 19: Uhr

Öffentlicher Teil

Der Vorsitzende Udo Iwers begrüßt die Ausschußmitglieder, den stellvertret. Bürgermeister Herrn Rolf Jöns und die Gäste.

Die Genehmigung der Tagesordnung, sowie die Beschlussfähigkeit werden festgestellt.

2.) Einwohnerfragestunde

Ingo Endler macht den Vorschlag, sich mit der Kirchengemeinde in Verbindung zu setzen, da es vermehrt zu Klagen gekommen ist, wegen der niedrigen Temperatur im Gemeindehaus.

3.) Der stellvertr. Bürgermeister Rolf Jöns berichtet aus der Gemeinde:

- a) Die Bauarbeiten an der Sporthalle kommen gut voran. Die Übergabe wird voraussichtlich im Dez. 25 sein.
- b) Baubeginn des Glasfaserausbaus wird etwa Mai - Juni sein
- c) Im Baugebiet „Alter Kreisbahnhof“ sind 8 Grundstücke verkauft
- d) Eine Projektgruppe „Ehrenmal“, befasst sich mit der Verlegung der Ehrenmäler Norder- und Süderstapel

4.) Der Vorsitzende berichtet über das Projekt „Bürgerbus“

Das Modell Peter Bernhard mit dem Leasing -Auto ist gescheitert.

Eine neue Gruppe hat sich gefunden. Ansprechpartner sind Frau Jaeckle und Arne Wohldmann aus Stapel. Zuerst muss eine neue Satzung geschrieben werden.

Der Vorsitzende bleibt in Kontakt mit der Gruppe.

5.) Der Seniorenbeirat lädt ein zu einem Vortrag mit der Polizei Schleswig am 15.03.2025 Thema: Enkeltrick

Das DRK Süderstapel sorgt für Kaffee und Kuchen Es müssen Plakate aufgehängt werden. Auch über die Gemeinewebside soll Werbung gemacht werden. Vermehrt Ansprache und Fahrdienst anbieten.

6.) Es wird der Zustand der Schaukästen in der Gemeinde angesprochen. Die Gemeindearbeiter sollen sich um die Reinigung kümmern. Udo Iwers spricht das Thema: Aushängen der Einladungen des Gemeinderates und der Ausschusssitzungen an. Der Bürgermeister sagt, das man nicht mehr verpflichtet ist die Einladungen auszuhängen. Es erfolgt alles online.

Den Aushang werden in Zukunft Regina Pauls und Maren Dierks übernehmen.

7.) Udo Iwers will sich mit der VHS in Verbindung setzen oder auch ehrenamtliche Personen ansprechen, die bereit sind, unsere Senioren an Computer und Smartphone zu schulen.

8.) Eventuell ein Fahrtraining für Senioren. Es werden zusätzliche Bänke in der Gemeinde gewünscht. Der Seniorenbeirat wird bei der Gemeinde einen Antrag stellen. Ein Zuschauer fragt, wie weit es mit der Bocciabahn an der Eider ist.

Um 19:55 schließt der Vorsitzende die Versammlung

gez: Maren Dierks